

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

Le conseil municipal des jeunes va s'investir à la mare des Touches



Une réflexion des jeunes du CMJ pour aménager les alentours de la mare du village Les Touches.

PHOTO : CO

Le conseil municipal des jeunes, élu fin octobre, s'est réuni pour la deuxième fois vendredi 6 janvier.

Audrey Rigau, référente du CMJ, propose un projet de création d'un ou plusieurs panneaux d'informations qui seront installés ensuite sur le site de la mare au village « Les Touches ». « Rien n'est programmé, tout est à faire », précise-t-elle. Une collaboration avec le CPIE de Gâtine Poitevine (association au service de l'éducation à l'environnement et du développement durable en Deux-Sèvres) est envisagée.

Le maire Johann Baranger et Pascal Poublanc, référent du projet Nature et Transition et maire délégué de Soutiers, ont fait un point

sur la mare à vocation pédagogique créée il y a deux ans : « C'est une possibilité pour tous de découvrir un écosystème d'une grande diversité, au fil du temps. Une collaboration avec Deux-Sèvres Nature Environnement sera mise en place pour l'accompagnement technique et la Communauté de Communes Val de Gâtine pour l'aspect financier. »

Les jeunes élus, en plus de panneaux indicateurs, réfléchissent à des aménagements en bois local, d'installation de maisons à insectes, de ruches, d'un ponton, ou encore d'un périscope pour voir sous l'eau. « Il faudra donner un nom à la mare », précise Ania.

Rendez-vous est pris pour le 25 janvier à 14 h à la mare.